

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil temuan dan penelitian yang telah dilakukan maka disimpulkan bahwa konvergensi media berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menonton TVRI NTT pada masyarakat Kelurahan Kelapa Lima Kota Kupang. Dengan begitu hipotesis  $H_a$  yang diajukan diterima, yaitu ada pengaruh konvergensi media terhadap minat menonton TVRI NTT pada masyarakat Kelurahan Kelapa Lima Kota Kupang dengan besar pengaruh yang diberikan 52,3 %.

Terdapat beberapa indikator dalam konvergensi media yang mempengaruhi minat menonton, yaitu multiplatform, multimedia, dan multichannel. Berdasarkan pengelompokan kategori kelas interval, indikator yang paling dominan atau besar dalam memberikan pengaruh adalah indikator multiplatform dengan besar persentase 53%. Indikator yang paling lemah dalam memberikan pengaruh yaitu multichannel.

Untuk minat menonton, diukur dengan indikator kognisi, emosi, dan konasi. Ketiga indikator ini berada pada kategori menengah atau sedang, dimana konasi merupakan indikator yang paling dominan sedangkan yang lemah adalah indikator. Kognisi yang didasari akan kebutuhan akan informasi atau berita maupun hiburan, informasi baru yang diperoleh, dan pemahaman topik yang disiarkan membuat responden memiliki minat menonton TVRI NTT. Emosi yang didasari akan perasaan suka dan senang

dengan program acara yang ditonton serta konten empati yang ditonton menimbulkan perasaan peka atau memahami orang lain membuat responden memiliki minat dalam menonton TVRI NTT. Untuk konasi, program mimbar agama yang ditampilkan TVRI NTT membuat responden semakin mendekati diri pada Tuhan dan mereka juga berperilaku sesuai hal positif yang didapatkan setelah menonton TVRI NTT.

## **5.2 Saran**

Berdasarkan hasil temuan dan penelitian maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi Stasiun TVRI NTT

Diharapkan stasiun TVRI NTT untuk lebih kreatif dalam menciptakan dan memproduksi program acara yang lebih menarik dan tidak monoton sehingga semakin banyak masyarakat tertarik memiliki minat menonton siaran TVRI NTT.

2. Bagi Stasiun TVRI NTT

Stasiun TVRI NTT perlu dan harus meningkatkan sosialisasi kepada masyarakat terkait apa saja channel atau saluran selain siaran digital yang bisa digunakan untuk menonton siaran TVRI NTT karena masih banyak masyarakat yang belum tahu tentang adanya aplikasi Klik TVRI, aplikasi lainnya, dan website yang bisa digunakan untuk menonton TVRI NTT.

3. Bagi Masyarakat

Diharapkan masyarakat agar mendukung televisi lokal daerah sendiri dengan cara menonton terus program acara yang disiarkan agar TVRI NTT tetap hadir memberikan informasi, edukasi dan hiburan bagi masyarakat NTT dan sekitarnya.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan sebagai referensi dalam perkembangan penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan konvergensi media.